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Ответы на вопросы участников Программ 
«СветЛ» 

(январь - март 2016) 
 

1.ВОПРОС (Анастасия Доценко) 
             Федор Дмитриевич, Здравия Вам!  
Вы писали – «как только сама «Встреча» «закачивалась на сайт» Байды 
(сервер), происходила автоматическая генерация с Матрицей генерации 
«Оздоровительных Сеансов». И только после этого начинали «работать» 
«концевики» (или сеансы «снятия блокировок»). 
Видео на Народном сайте Н.В. Левашова http://www.levashov.world/ обладает 
аналогичной возможностью влияния на просматривающего файл?  
«Работают ли концевики»? 
ОТВЕТ: 

Здравствуйте!  
Да «работает». Только я уже говорил НЕОДНОКРАТНО – не нужно смотреть 
несколько «концевиков» одновременно в один просмотр (несколько 
«концевиков» и подряд в одни сутки).  
 

 
2.ВОПРОС (Лариса Русинова) 
        «При структурировании воды понадобится не менее  
двух часов» – два часа, на какой объем воды: стакан 200 мл. или бутыль  
10 литров? А что с газированной (очищенной) водой – как газировка 
структурируется  и что происходит со структурой воды после того как 
углекислый газ активно «покидает» воду при открытии крышки на бутылке? А 
если вода кипяченая? 
ОТВЕТ:  
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Если вода кипячёная, газированная и прочее, то ни о каком 
структурировании речи быть не может. Вода – это очень сложная 
информационно биологическая структура, о которой писал 
НЕОДНОКРАТНО. Она требует к себе – уважительного отношения. Лучше 
всего, не поленитесь и найдите родник. 
 
3.ВОПРОС (Сергей Рыжовский) 
         В движении РОД ВЗВ ряду участников раздавались памятные сувениры – 
кулоны, «заряженные» Николаем Викторовичем. Можно ли их считать 
первыми Приборами «СветЛ»? Были ли это Генераторы темной материи? 
ОТВЕТ: 

Я не знаю, кто и что «раздавал» в Движении и мне это НЕ ИНТЕРЕСНО. 
Могу сказать только одно – я на эту тему разговаривал с Н. Левашовым, когда 
обсуждалась главная Конструкция Комплекса. Эти сувениры не имеют 
НИКАКОГО отношения к Комплексу «СветЛ». Про первые «Приборы» я уже 
писал неоднократно и показывал, как они выглядели. Вы сам вопрос ставите 
НЕКОРРЕКТНО.  
На этих «Кулонах» установлена Программа, которая работает совершенно по 
другому принципу и решает вопрос только ЗАЩИТЫ Человека. Не больше и 
не меньше. Считайте (для простоты понимания) что эта Программа, как некая 
часть ВСЕХ программ, которые «присутствуют» во всех Комплексах «СветЛ».  
 
4.ВОПРОС (Лена Восеева) 
         В статье 1_08 «Анизотропная Вселенная», экстрасенсорное целительство 
и Программы «СветЛ» читаем: «Технология оздоровления Николая Левашова 
посредством создания Программ, устанавливаемых на носитель (будь то 
конкретный человек, амулет, электронные часы, растения в поместье или 
планшетный компьютер), постоянно улучшались и усовершенствовались, пока 
не достигли уровня той Программы, которая могла адаптироваться конкретно к 
каждому человеку «самостоятельно». Установление на носитель – конкретный 
человек. Если это не опечатка, пожалуйста, поясните и приведите примеры 
работы Генератора в этом варианте. 
Из статьи получается, что Генератор можно ставить на конкретное растение. 
Хотелось бы и об этом примере узнать поподробнее. 
ОТВЕТ: 

Здесь, конечно же, опечатка и благодарю Вас за внимательное прочтение. 
Нужно убрать «…будь то конкретный Человек …растения в Поместье». Можно 
ли поставить (зацепить) Генератор на конкретное растение? Можно, но не 
нужно. Ему (Генератору) более «комфортно» на пластине, на которой он и 
«установлен». А за опечатку – ещё раз благодарю.  
 
5.ВОПРОС (Марина Яковлева) 

           После просмотров сеансов начинает болеть поясница. Видимо какие-то 
процессы запускаются? 
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ОТВЕТ:  
Процессы, конечно же, «запускаются». Но что бы знать какие – нужно 

знать ВСЕ Ваши «болячки». Ну а если есть желание познать что такое Боль, это 
к Николаю Викторовичу! Он все подробнейшим образом описал.   
 
6.ВОПРОС (Борис Куве) 
         Пожалуйста, подскажите, как быстрее помочь организму избавиться от 
герпетических высыпаний на коже. 
ОТВЕТ:  

Знаете Борис, я не лекарь и ПОДОБНЫМ не занимаюсь. Организму 
поможет Ваш Мозг, если поймёт (или ему подскажут) первопричины Вашего 
недуга.  
 
7.ВОПРОС (Ольга Владимировна) 
           Здравия ВАМ Федор Дмитриевич! Браслеты «СЛН» – используют 
Программы «СветЛ» Н.В. Левашова. Почему на новом Народном 
сайте http://www.levashov.world/#!tech/jl0d0 в разделе Технологии нет ссылок на 
сайт «СЛН-Технологии» http://www.sln-tech.info/ 
ОТВЕТ:  

Благодарю. Потому что новый сайт имеет некоторые недоработки, которые 
сейчас и устраняются. Нет в этом ничего страшного. Все будет. Люди, которые 
«делали» этот сайт, некоторые вещи – «упустили», но они просили всех – после 
«запуска» сайта – писать все замечания, для внесения исправлений. Те, кто 
сделал сайт, кроме благодарности, на мой взгляд, не заслуживают НИКАКИХ 
упрёков.  

 
 
8.ВОПРОС (Горшков Алексей) 
         Здравствуйте Федор Дмитриевич! Как Вы думаете, почему Николай 
Дмитриевич именно Вам передал Технологию, называемую сегодня «СветЛ»?   
ОТВЕТ:  

Здравствуйте Алексей! Я не думаю, я – ЗНАЮ.  
 

https://vk.com/away.php?to=http%3A%2F%2Fwww.levashov.world%2F%23%21tech%2Fjl0d0
https://vk.com/away.php?to=http%3A%2F%2Fwww.sln-tech.info%2F
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9.ВОПРОС (Сергей Борынин) 
      Пожалуйста, расскажите, когда мы сможем начать знакомиться с третьим 
разделом Сборника «ЗНАНИЯ от Na_ЧАЛА»? Ждем рекомендации 
относительно «водяной информационной таблетки», что, несомненно, ускорит 
и улучшит процесс исцеления». http://rnto.club/biblioteka/Shkrudnev-
F.D./Stati/pois... 
ОТВЕТ:  

Мы все время торопимся и хотим, чтобы все и сразу же. Сборник будет 
продолжен и третья часть выйдет именно тогда, когда будет «наполнена» 
именно той информацией, которая полезна и познавательна. А выпустить 
Сборник ради Сборника, это НЕ ПРАВИЛЬНО. Насчёт «водяной» таблетки. 
Конечно же, ускорит и улучшит. И это уже – применяется (пробуется) мной. Но 
в «таблетку» же можно и «заложить» другую информацию, если эта 
Технология станет доступной сегодня. Желающих будет достаточно, поверьте!   
 
10. ВОПРОС (Антонина Таласова) 
         Как владелец Браслета «СветЛ» может бросить курить, если у самого не 
получается? (не дожидаясь изменения частот решетки атмосферы) 
ОТВЕТ: 

Вы у Б. Макова почитайте в вопросах и ответах. Он там хорошо все 
написал. Можно, конечно же, сделать так, что «СветЛ» «заставит» Вас бросить 
курить. Помните, у Н. Левашова описан эпизод с бросанием курить через 
установку Генератора с соответствующей Программой на часы? Но я считаю, 
что это – НЕ ПРАВИЛЬНО. Хотя можно и подождать «изменения» частот 
решёток атмосферы, если Вам об этом сообщат.  
 
11.ВОПРОС (Валентина Лебедева) 

Здравствуйте, Федор Дмитриевич.  
Умерла женщина в больнице. Кулон при жизни не сняли. Ее дочь теперь не 
знает, что с ним делать. То, что хоронить его нельзя, мы знаем, но и носить, 
снятый с покойника, тоже никто не будет. Как быть в таком случае? Может, 
есть какой-то выход? Благодарю. 
ОТВЕТ:  

То, что кулон НЕ СНЯЛИ это 
только плюс, а не минус. Потому что, 
как я уже говорил, «СветЛ» 
обеспечивает все то, что связано с 
процессом «ухода» Человека, как не 
прискорбно об этом говорить. Но это, 
как Вы понимаете – НЕ 
МАЛОВАЖНЫЙ момент. Что можно 
сделать? Перешлите Кулон и я «сниму» 
Генератор, в котором вся информация о 
Владельце и эта информация будет 

https://vk.com/away.php?to=http%3A%2F%2Frnto.club%2Fbiblioteka%2FShkrudnev-F.D.%2FStati%2Fpoisk-istini-vstrechajte-novij-kompleks-svetl.html
https://vk.com/away.php?to=http%3A%2F%2Frnto.club%2Fbiblioteka%2FShkrudnev-F.D.%2FStati%2Fpoisk-istini-vstrechajte-novij-kompleks-svetl.html
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«храниться до востребованности». Поставлю новый Генератор (женский) и 
Кулон можно использовать другой женщиной. Все это абсолютно безплатно. А 
Выражение «снятый с покойника» здесь абсолютно НЕПРИЕМЛЕМО. Даже 
если посмотреть в историю, то такие Кулоны передавались по наследству 
именно после кончины владельца и к ним отношение было, прежде всего, как к 
памяти об ушедшем. Если все же эти варианты не устраивают, тогда нужно 
этот Кулон или закопать так, что бы к нему было проблематично добраться или 
утопить в озере или реке. Здесь право выбора за родственниками.  
 
12.ВОПРОС (Марина Ганаева) 

Оздоровительные Комплексы «СветЛ», Браслеты «СветЛ», «СЛН» не 
случайно делятся на мужские и женские. В связи с этим не могу не задать 
вопросы по поводу принципиального отличия мужчины от женщины. Я 
понимаю, что разница не только на уровне физических тел, но и на уровне 
Сущностей (Мозга). С опорой на ответы Б.В. Макова о ликвидации 
конструкции Разума Матери, понимаю, что где-то должна быть ещё 
конструкция Разума Отца? И всё это в какой-то точке объединяется в Единый 
высший Разум??? Возник вопрос: для чего природе требовалось изначально 
создавать Мужчину и Женщину в отдельности?  
По наблюдениям одного молодого человека в одной из не наших 
групп http://vk.com/topic-28234616_30846581 Разница в поведении, мышлении и 
восприятия действительности тем сильнее, чем ниже уровень развития 
человека.  «И вот, что я замечаю: ЧЕМ ВЫШЕ УРОВЕНЬ РАЗВИТИЯ – тем 
МЕНЬШЕ РАЗЛИЧИЙ МЕЖДУ ПОЛАМИ в мышлении, в подходе к жизни, в 
мировоззрении, в поведении и т.д.  
Итак, неужели при очень высоком уровне развития людей – различия между 
полами останутся лишь в функции деторождения и некоторых 
физиологических особенностях или есть нечто другое, что я упускаю из виду?» 
(Антон А.) Эбры, разрушая нам Разум, вели всех к физической одинаковости, 
через создание гермафродитов, секс-меньшинств и т.д. Сейчас вектор развития 
запущен в обратную сторону – на воссоздание Разума. Значит ли это, что 
физиологически мы будем отличаться друг от друга ещё сильнее в будущем?  
ОТВЕТ:  

Марина, у Вас вопрос, как всегда глубок. Здесь можно философствовать до 
безконечности и НЕ НАЙТИ правильного ответа, что собственно и 
демонстрируется в той группе, которую Вы указал. Кстати – не нужно делить и 
группы в том числе, на наши и не наши. Второе – нужно обязательно 
договориться о терминологии слов, потому что в этом сложнейшем вопросе – 
каждое слово (а вернее то, что это слово несёт) крайне важно. Зачем была 
«создана» женщина до нашествия и после него? Какова ее основная роль? 
Каково отличие в мировоззрении, мышлении и подходу к жизненным вопросам 
– на эти вопросы и ещё на многие, я пишу в главе 15, книги, которую скоро, 
надеюсь, закончу. Поэтому не хочу упреждать события, вырывая все из 
контекста. Потерпите и все узнаете.  

http://vk.com/topic-28234616_30846581


6 
 

 
13.ВОПРОС (Светлана Гуторова) 

Уважаемый Федор Дмитриевич! У моего сына врожденный порок сердца, 
ему 12 лет. Два года назад моя сестра подарила ему Браслет «Здрава». 
Ситуацию с сердцем мы отслеживает /под наблюдением кардиолога, УЗИ/ по 
параметрам. По его ощущениям состояние сердца улучшилось, перестал 
жаловаться на прокалывания в области сердца. Но прибавилась проблема со 
зрением... Возможно, из-за пользования гаджетами. Ему советуем обращаться к 
«СветЛ» за помощью. Пока сдвигов не наблюдается. Он спрашивает, как ему 
работать со «СветЛ» для улучшения зрения. Офтальмолог сказал, что зрение 
уже не восстановится, чем «прибавил» мальчишки веры. Мы его убеждаем в 
обратном, пытаемся объяснить с помощью анатомического атласа принцип 
работы зрительного аппарата. Может, Вы сможете дать более точный совет или 
порекомендуете, на что сыну обратить своё внимание. Заранее благодарны за 
Ваше внимание и помощь. 
ОТВЕТ:  

Заболевание более чем серьёзное. Для того что бы все привести в 
надлежащее состояние, Мозгу потребуется много времени. Упадок зрения 
никакого отношения к «СветЛ» не имеет – возможно, это и «любовь» в 
гаджетам. Хорошо то, что Вы объясняете ему вообще принцип «устройства» 
Человека и глаз в том числе. Но! (это я пишу для ВАС, а не для Вашего сына), 
Браслет в этой ситуации «не справится». Я уже много раз говорил об этом, 
писал статьи и т.п. Браслет «создан» не для подобного. Мне очень хочется, что 
бы люди, наконец-то, начали это понимать. То, что сказал Вам «офтальмолог» – 
это НЕПРАВДА. Восстановить и улучшить можно. Но Вам самим нужно 
прекратить вселять надежду в ребёнка, который пользуется тем, что ПРОСТО 
НЕ СПРАВИТСЯ с поставленной задачей! Разочарование у ребёнка может 
быть катастрофическим. Я не хочу (и это мой принцип) заниматься рекламой 
Комплекса. Об этом более чем достаточно написано. Вы выводы сами сделайте 
для себя!  
 
14.ВОПРОС (Дмитрий Черемисин) 
        Здравия Федор Дмитриевич! Я уже задавал вопрос о строительстве, если 
можно, объясните поподробнее, из каких материалов и как строить (имею в 
виду частный дом), где найти информацию? 
ОТВЕТ: 
         Информацию по этому вопросу можно почерпнуть и у А. Хатыбова в его 
работах и в ОФЧ (приложениях).  
 
15.ВОПРОС (Pmwd Pmwd) 
         Как владельцу Прибора «СветЛ» перевозить Прибор через таможенный 
контроль за границу? 
ОТВЕТ:  
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          Просто – если это у вас «планшетник» так и говорите, что планшетник. 
Если НОВЫЙ Комплекс, в чемодан положите, чтобы не возбуждать лишнего 
интереса, тем более что все «бросились бороться с терроризмом».  
 
16.ВОПРОС (Наталья Щербак) 

У моего мужа были проблемы со здоровьем (головные боли, сильная 
аллергия, шишки на голове) и мы приобрели ему 
Браслет. Здоровье заметно улучшилось, но 
шишки на голове не исчезли, а одна так и еще 
увеличилась. Пробовали народные средства, 
сдвигов не наблюдалось. Хирургических 
вмешательств, всячески избегаем, понимая, что 
это не выход. Может быть, Вы подскажете 
направление, в каком двигаться? Заранее 
благодарна за участие... 
ОТВЕТ:  
        Надеюсь, что мои ответы читают НЕ 
ТОЛЬКО те, кто вопросы задаёт. Я могу 
ответить на этот вопрос и подобные только 
тогда, когда буду знать многое о Человеке, с 
которым это происходит. Начиная от места проживания и кончая всеми 
недугами, которым он был подвержен.  
 
17.ВОПРОС (Денис) 
        Недостаток жизненной энергии или, Как побороть апатию? 
Утром встаю, умываюсь, завтракаю и бегу на работу. Вечером меня хватает 
только на ужин, душ и интернет. И всё! Я – овощ. 
Стоит ли ожидать от «Светла», что однажды я проснусь, и моих батареек 
хватит не только на работу? (нагрузка максимальная, в течение полугода, 
ничего не чувствую) 
         С уважением, Денис 
ОТВЕТ:  

Денис! Ожидать ничего и никогда НЕ СТОИТ. Нужно к этому стремиться 
и добиваться. «СветЛ» не будет за Вас что-либо делать. Перечитайте хотя бы 
«Знания от Na_Чала». Нужно понять, почему это с Вами происходит? Нужно 
знать, где Вы проживаете, нужно знать, когда и почему у Вас это началось – вот 
тогда и можно ответить ПРАВИЛЬНО. Попробуйте в такой 
последовательности – Браслет на руке – Оздоровительный сеанс (любой) + 
Лунная Соната и спать, выпив стакан воды. 
 
18.ВОПРОС (Максим) 

Здравствуйте Фёдор Дмитриевич!  
         Выскажите, пожалуйста, Ваше мнение по поводу такой диагностики как 
ВРТ (вегето-резонансный тест)? Насколько достоверными, по-Вашему, 
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являются результаты этой диагностики? Также выскажите Ваше мнение по 
поводу лечения приборами БРТ (биорезонансная терапия). Можно ли 
использовать приборы БРТ вместе с Комплексом «СветЛ»?! 
ОТВЕТ:  
Вы сами отвечаете на свой вопрос словом «на сколько достоверно...» Да, эта 
диагностика что-то покажет. Но что? Как это будет сопоставимо с той или иной 
проблемой, если тот, кто этим занимается, даже в первом приближении не 
скажет, откуда взялась эта Ваша проблема. У А. Хатыбова есть хороший 
пример подобного – «взятие крови для анализа» – как только кровь «вынули» 
из вас – она уже – МЕРТВАЯ! Вот Вам и ответ. А по поводу лечения, чем 
либо, я никогда не даю никаких рекомендаций, потому что это должно быть 
только ВАШЕ решение, основанное на Ваших знаниях и понимании. 
Единственное, что рекомендую – не нужно все «совмещать» Можно навредить 
или «потерять» Генератор.  
 
19.ВОПРОС (Ирина Шпунякова) 

Общая анестезия, применяемая в медицинской практике, действительные 
процессы, происходящие с организмом в состоянии наркоза и особенно с 
мозгом? Рекомендация по использованию Комплекса «СветЛ» в данном 
случае? До операции, после. Огромная благодарность и искренние наилучшие 
пожелания! 
ОТВЕТ:  

В связи, с чем подобный вопрос? Если можно обойтись без операции – 
нужно это делать. Если нет, и «СветЛ» оказался слишком поздно у владельца, и 
операции не избежать – не нужно думать про процессы, происходящие при 
наркозе. Важнее процессы, которые начинаются при ВЫХОДЕ из наркоза. 
Несомненно, Мозгу будет оказана помощь в этом. А далее – в зависимости от 
общей картины, определённой Программами «СветЛ» 

 
 
 

 
Вопросы 

на РАЗНЫЕ  ТЕМЫ 
 

1.ВОПРОС (Инга Шеваева) 
Федор Дмитриевич, пожалуйста, поясните, почему образуются сквозные 

дыры в разных породах камней? И почему 
существует устойчивое поверье, что они 
приносят удачу? 

ОТВЕТ:  
Насчёт поверья слышал. Но это всего 

лишь поверие, которое все же стало поверием 
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только благодаря тому, что кому то это «принесло» удачу, которая, может быть, 
и не связана с этим. А насчёт дыр – вот так прямо – не скажу. Потому что нужно 
смотреть по конкретному месту, времени и природе камня. Здесь нельзя 
подходить таким образом, что «ветер получается, потому что деревья качаются»!  

 
2.ВОПРОС (Асхат Менибаев) 

Здравствуйте Федор Дмитриевич! Разрешите узнать Ваше мнение про 
прививки от бешенства, чумки и иных заболеваний животным? И можно ли 
бороться с заболеваниями иными способами? Заранее благодарю.  
ОТВЕТ:  

Знаете, я не ветеринар, но то, что в скором времени мы «выпустим»  
Комплекс не только для собак, а для животных вообще, который и будет это 
НЕ ДОПУСКАТЬ – обещаю.  
 
3.ВОПРОС (Оксана Серегина) 

Здравия, Федор Дмитриевич! Будьте добры, откройте совет, мнение о 
домашнем образовании, а также о нынешнем школьном образовании и о том, 
куда школьное образование будет идти, и как меняться в ближайшем и не очень 
будущем. 
ОТВЕТ:  

Очень хороший вопрос. Домашнее образование, на мой взгляд, всегда 
было выше и приоритетней школьного и вузовского. Но этот вопрос у Вас 
возник, потому что на Ваших глазах, как Вам кажется, «рушится» вся система 
образования и не только в нашей стране. Но это не так. Последние полгода – 
«пошли» процессы на разрушение того, что было выстроено конкретными 
личностями именно для уничтожения образования. На мой взгляд, медленно, но 
пошли. И их уже не остановить. Главное здесь в том, что МЫ САМИ увидели 
и не на словах, а на деле всю порочность того, что начали внедрять в систему 
образования. И это огромный плюс. Новая Система Управления так и работает 
(хотим мы этого или нет) – сначала проявляет для нас всю порочность 
происходящего а когда мы сами!!! убеждаемся в этом, происходит разрушение 
этого, для того что бы подобного НИКОГДА не повторилось. Только так и не 
иначе. Примеров – на наших глазах уже масса и не только в образовании.  
 
4.ВОПРОС (Светлана Удовиченко)       

Нам дороги, ушедшие в «иной мир» наши близкие. Пожалуйста, 
подскажите, что стало с сущностью моей мамы, ушедшей в 2010 году. Сейчас 
приходят иные сущности по Программе Явленного Обряжения? Что это 
означает? 
ОТВЕТ:  

Я не знаю Вашу маму и не могу что-либо сказать по этому вопросу. 
«Перемещение» Сущностей, как Вы знаете – остановлено. Про явное 
Обряжение Б. Маков написал то, что можно было сегодня сделать публичным. 
Одно скажу – Взятку там не дашь и  пропуск не выпишут.  
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5.ВОПРОС (DenisLels) 

Что может служить причиной интереса и принятия Сущностью Учения 
Н.В. Левашова. Почему мы резонируем с Вашими Трудами, работами НИИ 
ЦУС. Это связано с генетикой? И еще – с какого года начал трудиться сайт 
НИИ ЦУС? 
ОТВЕТ: 

Начну с конца. Вообще то этот вопрос было лучше адресовать Б. Макову. 
Сам НИИ трудится достаточно давно, начиная с 90 годов прошлого века. Сайт 
появился тогда, когда было принято решение (наступило время) некоторую 
информацию начать «делать» ПУБЛИЧНОЙ. Это началось практически с 
2011 года, правда, не в такой форме как сегодня действующий сайт. Сайт был 
изменён, если мне не изменяет память, в 2013 году. Относительно «некоего 
резонанса» на мои труды и то, что публикует Б. Маков на сайте – все просто – 
(многие ведь не резонируют). Если есть такое проявление, то это говорит о том, 
что Ваш Мозг воспринимает информацию глубоко и происходит интенсивное 
сравнение с информацией текущей от Системы Управления. Значит Ваш Мозг 
на этой стадии уже готов к подобному. Это большая Ваша победа над самим 
собой! Только не нужно останавливаться на достигнутом. Вперёд и только 
вперёд!  
 
6.ВОПРОС (Валентина Лебедева) 

Здравствуйте, Федор Дмитриевич! 
Гос. Дума принимает закон № 210 о введении УЭК, в результате чего мы будем 
под номерами и с чипом во лбу, как скот. Дума решает, а народ не в курсе. Все 
говорят, что это бред и такого не может быть. Вопрос: Неужели наша родная 
СУЗ допустит это беззаконие? Благодарю. 
ОТВЕТ: 

СУЗ не допускает и ничего не отменяет. Все это явление автомоторности 
действий людей, которые сами себя перед нами назвали «элитой». Мы с вами 
уже под номерами по ИНН. Но более, подобное НЕ продвинется! Не 
волнуйтесь и помните, что самое последнее и самое страшное оружие, которое 
«придумано» эбрами (напоследок) это ЦИФРОВЫЕ технологии и все что с 
этим связано. А мы  без этого уже не мысли нашей жизни. Этого быть НЕ 
ДОЛЖНО, также, например, как автотранспорта, от которого города 
«захлебываются», «железяк», которые  летают и начали часто падать и многого 
другого.  
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7.ВОПРОС (Игорь Евгеньевич) 

Поставленная цель достигается этапами подготовительных работ, 
технической и биологической реабилитации водоемов, размещением 
излучателей в объеме воды, потенциал которых модулируется определенным 
сигналом, спектр которого угнетает формы паразитной флоры и фауны и 
стимулирует развитие полезных биоценозов, и размещением растворяемых в 
воде элементов, выполняющих роль доноров недостающих химических 
элементов для экологического баланса данного водоема. 
По результатам этапа подготовительных работ определяются спектральные 
характеристики сигнала, которым модулируется электрический потенциал 
излучателя, а так же геометрическая форма и материал из которого 
изготавливается модулятор.  В зависимости от площади водоема, определяются 
количество излучателей и мощность, подводимая к 
ним...http://www.salvatorem.ru/?page_id=3340  
Вопрос – целесообразно ли использовать неперспективную с точки зрения 
Новых Знаний электроэнергию? Почему не используются неинерционные 
Технологии? 
ОТВЕТ:  

То, что Вы обратили на это внимание – несомненный плюс. Но это 
описание лишь частичное, потому что полную информацию, как говорит 
Маков, давать преждевременно. Относительно НЕИНЕРЦИОННЫХ 
технологий – кто Вам сказал, что НЕ ПРИМЕНЯЮТСЯ? Применяются, но 
без разглашения. Другое дело кем и для чего? Возьмите хотя бы «СветЛ» – это 
какая по - Вашему Технология? Я уже говорил неоднократно, что Генератор, 
гениально созданный Левашовым, трудится в зависимости от Программ в него 
«вложенных» и не только в вопросах оздоровления. Почитайте внимательно 
мои статьи на сайте «РНТО» – многое узнаете, и вопрос сам по себе  отпадёт!  
 
8.ВОПРОС (Марина Ганаева) 

Здравствуйте, уважаемый Фёдор Дмитриевич!  
Иногда пользователи «СветЛ» задают мне вопрос по поводу кремниевой воды. 
Но я с кремнием знакома только через гомеопатию, а там у него немного другое 

https://vk.com/away.php?to=http%3A%2F%2Fwww.salvatorem.ru%2F%3Fpage_id%3D3340
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действие. Саму кремниевую воду ни разу не пробовала. Думаю, что полезна, но 
есть ли какие-то ограничения по объёму и продолжительности приёма? В 
интернете много информации по этой теме, участников интересует именно 
Ваше мнение.     
ОТВЕТ:  

Давайте Марина «вспомним, а на какой платформе стоит Генератор? 
Почему Браслеты из серебра, а «СЛН» из стали? Нет никакой кремниевой воды. 
Есть вода, насыщенная информацией «снятой» с кремния, который в неё 
опущен или соприкасался с ней водой. В зависимости, какой кремний был в 
воде, так вода и будет взаимодействовать с Программами «СветЛ» и с 
информацией от кремния… Думаю, что вопрос – «полезна или не полезна» – 
для Вас уже не уместен. Просто подумайте сами и ответьте тем, кто 
спрашивает. Учитывая только то, что Кремний, применённый сегодня как 
носитель Генератора – не есть кремний, опускаемый в воду.  
 
9.ВОПРОС (Марина Ганаева) 

Очень хотелось бы понять явление «сонного паралича». Как оказалось, его 
наблюдали у себя многие. По моим наблюдениям я поняла, что Сущность по 
какой-то причине тормозит с выходом из тела или попаданием в него, или я не 
права? С чем вообще это связано: только ли со здоровьем или с перестройками 
Мозга тоже? 
ОТВЕТ:  

Вы сами ответили. И с Перестройкой Мозга то же (вот только в какую 
сторону) – это главное что нужно понять при «торможении» или «зависании».  
 
10.ВОПРОС (Владимир Старов) 

Здравия желаю Федор Дмитриевич! Одобряете ли Вы Концепцию 
Общественной Безопасности (КОБ) – систему взглядов на текущее 
мироустройство? 
Вопрос второй: Возможен ли в ближайшее время (год-два) конфликт с 
применением ядерного оружия? «Допустит» ли это Родная Система 
Управления Земли? 
ОТВЕТ:  

Первое – с концепцией КОБ и 
«мертвой водой» я познакомился 
в 1991 году. Для этого времени 
это был несомненный прорыв. 
Еще до моего знакомства с 
Левашовым, я познакомился с В. 
М. Зазнобиным и мы с ним часто 
встречались. Что же касаемо 
текущего мироустройства, то 
лучше Макова – не скажу –  

«Наиболее успешных результатов 
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в исследованиях последнего времени добилась группа от Концептуальной 
партии «Единение», первой осмелившаяся представить своё открытое видение 
по данному вопросу и опубликовать свою Концепцию Общественной 
Безопасности (КОБ) «Мертвая Вода». С большинством предложенных ими 
выводов на светском и обывательском уровне следует непременно согласиться. 
Но цель наших рассуждений, а соответственно, и уровень ответственности за 
них совершенно иные.  Главным недостатком результатов их исследования, не 
по их вине, является отсутствие того глубинного уровня истинного познания, 
который необходим для суждений по данному вопросу. Именно по этой 
причине все исследование опиралось на применение прямой или следственной 
умозрительной фактуры, при которой люди выставлялись в качестве ведущего, 
генерирующего фактора, как при планировании будущих действий, явлений и 
событий, так и при их свершении. А истина совершенно иная, но главное не в 
этом, Россия заговорила в этой сфере и об этой сфере, а остальное все 
поправимо»! 
Второе – Конфликт создают люди, а не СУ. Причём это могут сегодня быть 
люди, совершенно «не связанные» с СУ, а наоборот – «отвязанные» от неё. Но 
в глобальном понимании – Ваш вопрос – уместен. Только кто Вам сказал, что 
существующее ядерное оружие сегодня – это ядерное оружие? Дальше сами 
додумывайте на основе своего познания.  
 
11.ВОПРОС (Владимир Старов) 

Федор Дмитриевич. Вы принимали участие в укрощении тайфуна 
«ГОНИ». После вмешательства Вам удалось минимизировать возможный 
ущерб и значительные разрушения, показав возможности НОВЫХ Технологий 
«СветЛ»? Количество природных катаклизмов будет только нарастать. 
Расскажите о возможных перспективах применения НОВЫХ Технологий по 
упреждению или минимизации природных катаклизмов. 
ОТВЕТ:  

То «мероприятие», о котором Вы говорите, было реализовано только 
потому, что сам тайфун образовался ВНЕ системного изменения Системы 
жизнеобеспечения, под управлением СУ (извините за тавтологию). И это 
явилось ещё и практической проверкой возможностей применения Генератора, 
созданного Левашовым в рамках несколько другого его ПРЕДНАЗНАЧЕНИЯ 
с использованием Программ «СветЛ», о возможностях которых я говорил, вне 
контекста их применения для оздоровления. Количество катаклизмов нарастать 
НЕ БУДЕТ. Все идёт ровно так, как идти должно. Другое дело, что чисто по-
Человечески, мы переживаем и можем оказаться в неких районах этих 
изменений! (смотрите последние аварии с самолётами и в том числе над 
Ростовом, о которых я писал).  Но, к сожалению, нельзя всех живущих сегодня 
людей «убрать» на другую планету, на Земле (быстренько) все преобразовать и 
потом всех вернуть, что бы наступило счастье. Знаю только одно – если что-то 
пойдёт ВНЕПЛАНОВО – это будет, несомненно, «исправлено».  
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12.ВОПРОС (Марина Ганаева) 
Фёдор Дмитриевич, как понимать слова А.М. Хатыбова из «Инструкции по 

банному делу» – «после русской бани обычно употребляют водку, чтобы дать 
возможность высокочастотной доле живой клетки сохранить баланс и не 
загружать мочевой треугольник». Про водку – это юмор? Я имею в виду не 
«традицию», а объяснение. 
ОТВЕТ:  

Марина! Нужно понимать, что А. Хатыбов по жизни был очень весёлым 
Человеком и любил «подшучивать» и по таким вопросам. Все что связано с 
этими процессами (и про водку то же) я уже написал. ВОТ СКОРО и 
опубликую. Там ещё и про квас есть (про пиво – нет).  
 
13.ВОПРОС (Леонидыч) 

А как часто рекомендуется по А. Хатыбову посещение финской бани? «То 
есть, частое использование финской бани приводит к БЫСТРОМУ 
СТАРЕНИЮ организма, изменению частот СВЯЗИ Мозга». 
ОТВЕТ: 

И Вам говорю – подождите немного и все узнаете из написанного по этому 
вопросу. Но меня очень радует такой интерес к Бане и тем более, к  
Хатыбовской. 
 
14.ВОПРОС (Илия Резак) 

Пожалуйста, поясните назначение гигантской стены по дну 
океанаwww.youtube.com/watch?v=NyIcScftLI4&feature=playe.. от Полюса к 
Полюсу Кто и как их создал? 

ОТВЕТ:  
Эта стена, так же как и Китайская и ещё ряд 

подобных стен, пока сокрытых от нас, есть некая 
«антенна» связывающего звена подводных пирамид 
и комплексов управления. «Воздвигнута» она была 
в процессе так называемого» «преобразования» 
Земли по планам Эбров. Она была создана при 
«разрыве» и образовании  материковой зоны (так же 
как и пирамиды – одновременно) до заполнения 

«разрывов» морской водой. Кстати – это ещё и некая 
причина, почему вода в морях и океанах – солёная. А то, что подобная 
информация – вдруг! становится доступной – только 
подтверждает процесс преобразования Земли. 
Посмотрите у Макова во «Флоре и Фауне».  
 
15.ВОПРОС (Тимофей  Жегорожский) 

Ответьте, пожалуйста, на вопрос – Кто и как, и 
зачем резал 
лед? https://www.youtube.com/watch?v=8sT-UqT4gpI 

https://vk.com/away.php?to=http%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DNyIcScftLI4%26feature%3Dplayer_embedded
https://vk.com/away.php?to=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3D8sT-UqT4gpI
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ОТВЕТ:  
Ни кто и ни как лёд не резал. Если коротко, то это один из маленьких 
«эпизодов» преобразования (приведения) Земли в состояние до эбровского 
вторжения. Просто так – как единичное явление – это рассматривать нельзя. 
Все нужно смотреть только комплексно (если, конечно умеешь видеть). Как 
пример, «Лёд разошёлся», в это же время пошёл тайфун на Бали, и начали лить 
дожди в Японии». Только так. Не нужно вот просто так ролики выдёргивать и 
задавать подобные вопросы.  
 
16.ВОПРОС (Борис Сергеевич) 

Как, на Ваш взгляд, РСУЗ «использует» бинарные свойства электросети? 
На самом ли деле имеют место быть двойные функции у электросетей – 
РАДИОЧАСТОТЫ используются? 
https://www.youtube.com/watch?v=AfLdt8HQoKM 
ОТВЕТ:  

РСУЗ – как Вы выражаетесь, как только «прочитает» первые титры и 
звания этого персонажа – да ещё и предстоятеля – растеряно не знает, что же ей 
со всем этим делать, да ещё и с «бинарными свойствами».  
 
17.ВОПРОС 

Это живые эритроциты под микроскопом. Так существуют ли они в теле 
человека, если более 90% всех сосудов меньше в диаметре, нежели диаметр 

самих эритроцитов? (по Хатыбову). Нужно 
разъяснение. 
https://www.youtube.com/watch?v=lS6akX7GqqM 
ОТВЕТ:  

А зачем Вам разъяснение, если у Хатыбова все 
разъяснено? И про эритроциты и про их размер и как 
они и где бегают. Мало того, все это есть в «знаниях 
от  Na_Чала».  

 
18. ВОПРОС (Владимир Александрович Говоров) 

С высотой потолков выяснили в прошлых ответах. Возник другой 
крамольный вопрос. Мы проводим во сне в среднем 7-8 часов. В основном, 
койки стоят головой к стенке и, если материал потолков влияет на развитие, то 
и стены тоже. Периодически встречались фотографий кроватей, установленных 
посреди комнаты в «старинных» замках. Думаю, есть прямая связь. А.Хатыбов 
упоминал, что материалом зданий приемлемым для людей должен быть 
бутовый камень или дерево, если точнее: «Принимая во внимание некоторую 
некорректность, допущенную в период формирования костной структуры 
(кость и известь одной энергетической структуры), необходимо провести 
разделение частот энергий. Костный состав человека переводится в 
энергетическую структуру не совместную с частотами строительных 
материалов. Все ненадлежащие формирования, созданные за время системы 

https://www.youtube.com/watch?v=AfLdt8HQoKM
https://www.youtube.com/watch?v=lS6akX7GqqM
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старого Мозга, будут модифицированы или разрушены. Все здания и 
сооружения должны быть не более шести этажей. Предпочтительно в качестве 
основного строительного материала применять дерево или мальтийский 
известняк (возможен бутовый камень). Все строительные материалы должны 
обладать главным условием – своими энергетическими частотами они не 
должны пересекаться ни с одной из частот, которыми обрабатывается Мозг». 
Получается, если дом из материалов не указанных выше, то необходимы 
минимальные расстояния от головы до стен и потолков примерно 1.5 метра, 
при длительном пребывании?  
С Уважением, Владимир Александрович Говоров 
ОТВЕТ:  

Мне крайне понравился ваш вопрос, а самое главное именно ход Вашего 
логического размышления. И Вы самое главное – правы. Если это возможно 
делать сейчас – делайте. И про кровать в центре, а не «к стене» все верно. Но, к 
сожалению, современные квартиры – переделать (уничтожить) сегодня крайне 
проблематично! Стены – естественно играют роль резонатора, усиливающего 
отрицательное воздействия и электричества, и стояка канализации, 
пронизывающего все здание сверху вниз и ещё много чего. Если есть 
возможность поставить кровать по центру комнаты – ставьте, если потолки 
более трёх метров. А если ниже – эффекта НЕ БУДЕТ. Но выход есть – если 
есть «СветЛ» в любой форме – научитесь каждый вечер, да и вообще, когда 
домой приходите – создавать ДОДЕКАЭДР – растягивать его по всему 
помещению и тогда он компенсирует отрицательное воздействие на Вас и Вашу 
семью. Относительно костей (Скелета Человека) – здесь выводы несколько не 
верные. Но радует то, что Вы понимаете, что скелет, который состоит из 
костей, несколько не для того, что бы «носить» на себе все то, что на него 
«навешено». Кстати – по всем законам физики – Человек (его скелет) НЕ 
МОЖЕТ «ходить» вертикально. А он ходит. Это подтвердили японские учёные 
– воссоздав один в один тело Человека, которое не могло стоять вертикально.  
 
19. ВОПРОС (Виталий Педченко) 

В 19-ом выпуске «Ключи Истины» Елена Александровна объясняет, 
почему человеку тяжело даются знания, и как следствие, он засыпает. 
«Мозг начинает сопротивляться, сопротивление приводит к большой нагрузке 
на организм, т.е. организм начинает выделять токсины, т.е. проводилось 
определённое лечебное воздействие при этом». 
Вопрос: если засыпаешь и от лекции по микробиологии, можно ли провести ту 
же самую цепочку: сопротивление-нагрузка-токсины – лечебное воздействие? 
ОТВЕТ. 

Конечно же, можно.  
 
20. ВОПРОС (Дмитриев Виталий Григорьевич) 

Сейчас, тяжело уже представить мир без цифровых технологий. И у 
большинства, вся информация хранится именно в цифровом виде. И знания 
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большинство получает из напечатанных статей в интернете, из книг не на 
бумаге, слушаем и смотрим видео цифровое, даже конференции проводим 
онлайн. 
Вопрос: после переходного периода, будет ли возможность продолжать 
пользоваться всем этим, будет ли поддерживаться та же технология и у нас 
будет доступ ко всему, что мы сохраняем сейчас на цифровых носителях, или 
же всё-таки уже готовиться к тому, чтобы переводить все эти знания на бумагу? 
Благодарю! 
ОТВЕТ:  

Конечно же, хранить на бумаге лучше. Но тот объём, который сейчас 
храниться у каждого на носителях –  огромен, причём более половины – это 
просто сопутствующий мусор. Вот Ленин сказал – «Главное из искусств для 
нас является – Кино!» Почему и для чего он так сказал? Потому что это было 
начало выстраивания цифровых технологий. И начало планового зомбирования 
людей и отучение Мозга думать. Вы сами за собой понаблюдайте. Вот 
навигатор в машине – удобно? Очень. Но – Вы, пользуясь навигатором, уже без 
него не можете проехать в те районы, куда без труда ездили по памяти. Память, 
мягко говоря, в эту сторону – не работает. И так практически со всем. Вам не 
нужна будет терабайтная флешка, если у вас развит Мозг. Вся информация 
спокойно разместиться в нем, а записи на бумаге – это только толчёк для Мозга 
– что и где быстро найти. И не нужно забывать про СУ, у которой можно 
спросить (если умеешь) и тут же ответ получить (как хранение информации в 
облачном сервере). Так что переживать не 
нужно. Бросать все не нужно. Нужно 
стремиться познавать более и развивать 
свой Мозг.  
 
21.ВОПРОС (Дмитриев Виталий 
Григорьевич) 

В этом выступлении в Архангельске 
(https://youtu.be/cb1OfYgQPXk?t=226) 
Николай Викторович подробно 
рассказывает, что делали американцы на 
Луне и по прибытии на Землю. А вот из 
последних встреч с читателями снова о 
фотографиях американцев Звёздных врат на 
Луне(https://youtu.be/ox5G93bMoCE?t=181) 
Сейчас же эти слова объясняются, что это была непроверенная информация и 
всем свойственно ошибаться. 
ОТВЕТ:  

Я уже писал по этому поводу – НИ КТО и НИКОГДА на Луне НЕ БЫЛ, 
и быть не может в своём Человеческом обличии. Но это отнюдь не говорит о 
том, что Человек не может быть на Луне и в космосе ВНЕ пределах Земли. 
Посмотрите у Левашова, прочитав внимательно, а потом посмотрите у 

https://youtu.be/cb1OfYgQPXk?t=226
https://youtu.be/ox5G93bMoCE?t=181
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Хатыбова и все встанет на свои места. И потом – разберитесь – Что же такое 
Звёздные Врата? Каков принцип их действия и кто их создал.  
 
22.ВОПРОС 

Николай Викторович дал подробные описания Супер пространств, 
Метавселенных и неоднородности, но ошибся с Луной. Простите за грубость, 
но может ли выясниться в скором будущем, что есть ещё где-то ошибки? 
ОТВЕТ:  

Скажу Вам уверенно – Левашов НИКОГДА и ни в чем не ошибался. Это 
просто не корректно с Вашей стороны. Просто нужно понимать, зачем, в каком 
контексте и что он говорил или писал. Некоторые вещи, которые на его взгляд, 
для слушателей могли стать запредельно непонятными, он минимизировал в 
понимании детского сада. Но они воспринимаются сегодня людьми, которые 
встали на путь познания, благодаря трудам Левашова, ПОКА, как некие его 
«ошибки» потому что понимание ещё не пришло. Придёт.  И не сомневайтесь.   
 
23.ВОПРОС (Дмитриев Виталий Григорьевич) 

Со слов кандидата медицинских наук Ивановой Наталии Геннадиевны мы 
узнаём следующее: «Могу ответить только одно – существует ли эритроцит в 
живой крови или нет, медицина не знает, ведь микроскоп всегда находится вне 
человеческого тела».  Вопрос: неужели не существует ни одного способа 
заглянуть микроскопом внутрь человеческого организма? И в какой момент 
кровь становится не «живой»? Как только она покинула пределы кровеносного 
сосуда? И что вообще изменится в медицине, получив она ответ на вопрос, как 
передвигается эритроцит по сосудам, если размер его больше, нежели 90% всех 
сосудов в организме? 
ОТВЕТ:  

Наталья Геннадьевна мой хороший друг, с которой мы поддерживаем 
очень давние отношения. Она один из грамотнейших Врачей в Санкт-
Петербурге и не только. Она знает многое по «устройству» Человека и 
понимает, что Сущность, например, в микроскоп не увидишь. Что такое 
микроскоп? Он создан для усиления возможностей видения глазами. Что такое 
глаза? Это «инструмент» видения Мозга. Вот этот инструмент, обеспечивает 
видение Мозга всего лишь на 17-19 процентов от возможностей Мозга. Вот 
Вам и ответ на Ваш вопрос. Нужно «учиться» «видеть», «разговаривать», 
чувствовать и т.п. не глазами, а Мозгом. Но это все у нас – впереди.  
 
24.ВОПРОС (Дмитриев Виталий Григорьевич) 

Кроме личности Н.В. Левашова, читатели сайтов «РНТО» и НИИ ЦУС 
открыли для себя таких человеков как А. Хатыбов, Б. Маков, А. Морозов. 
Кроме этого нам известно о существовании таких личностей, о которых 
публично говорить и раскрывать их фамилии рано на данный момент времени. 
Буду Вам благодарен, если прольёте свет на те сущности, о которых говорил не 
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раз Николай Викторович на встречах, упоминая о ментальных школах. Кто они, 
будут ли публично представлены или может даже они среди нас? 
ОТВЕТ:  

Не нужно путать Сущности, которые «проходили» обучение в ментальных 
школах, которых сегодня НЕТ (не целесообразны), потому что те дети, которые 
начали рождаться с 2012 года, по своим возможностям (возможностям Мозга) 
практически на порядок выше в сравнении с детьми, рождёнными до этого 
периода. Ну а про нас взрослых, просто говорить не буду. Но те дети, которые 
прошли обучение в «Левашовских» школах, сегодня крайне востребованы и 
взаимоувязаны с Системой Управления напрямую. Их не нужно представлять 
публично. Они в этом НЕ НУЖДАЮТСЯ. Сегодня они делают то, что 
должно, в соответствии с вменёнными им задачами (напрямую). Ну а про 
другие НЕ ПУБЛИЧНЫЕ личности я писал и напишу ещё – что уже сделано с 
их «помощью», что они «могут» творить и для чего, но только с их одобрения.  
 
25.ВОПРОС (Дмитриев Виталий Григорьевич) 

1000 лет назад я жил в племени Ольмеки, Южная Америка, потом меня 
забросило родиться в Африке в 
Мурси, также были воплощения 
среди туземцев и бушменов (все 
персонажи вымышлены и любые 
совпадения случайны). В 
нынешней жизни я рус, хотя и тут 
со мной многие не согласятся. 
Вопрос: когда говорят чтить свой 
РОД, свою историю, имеется в 
виду род по нынешнему 

воплощению? Как тогда влияют 
рода прошлых воплощений или если в 

крови, сейчас, русского практически ничего нет, но родился, воспитывался и 
говоришь по-русски? Благодарю! 
ОТВЕТ:  

Хороший Вопрос. Хотелось бы знать способ «определения» перемещения 
по Континентам. Чтить свой род – нужно, сначала познав его по семье, в 
которой ты появился. Это главное. История Рода, это не поверхностный подход 
– это глубокое понимание ПРЕДНАЗНАЧЕНИЯ и своего в том числе. На эту 
тему можно философствовать много и долго. Верну Вас вот куда – кто 
«придумал» перемещение Сущностей и зачем? Какая задача решалась этим 
способом? Было ли перемещение сущностей, до вторжения и не отсюда ли 
пошло понимание РОДа, которое было трансформировано в памяти от тех 
времён, в Человеке, которого воссоздавали эбры. Почему только у белого 
Человека присуще это понятие?   
Ответив на эти вопросы (а ответы найдёте у перечисленных Вами авторов) Вы 
и поймете, кто в каком племени жил и куда «перекочёвывал».  
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26.ВОПРОС (Леонид Тылькевич) 

Уважаемый Фёдор Дмитриевич, разъясните, пожалуйста, что стоит за 
«сверкой часов» в политических новостях. Что ни встреча, то всё часы сверяют. 
Что там у них происходит?    
ОТВЕТ:   

Все что касаемо политики и кто что сверяет – самое главное – им не 
«мешать».  Кто бы, что не сверял, планировал и мечтал – все останется только 
мечтой в головах тех, кто сегодня «бежит» вперёд, в так называемом 
автомоторном состоянии. Послушайте внимательно – что говорят те, кто сами 
себя считает «элитой Страны». Все уже смеются над ними. Это показатель того, 
что никогда ничего не будет так, как ими планируется.  
 Во Второй упреждающей стратегии все есть. 
 
27.ВОПРОС (Леонид Тылькевич) 

Здравствуйте, Фёдор Дмитриевич! 
По всей Земле на момент задавания вопроса ещё не прошла акция, но к 
моменту, когда Вы будете отвечать, она уже давно закончилась – акция «Час 
Земли». 19 марта (суббота) по всему миру будут отключать электроприборы. В 
Беларуси даже Министерство энергетики будет отключать административные 
здания на время проведения акции (заявляют только про подсветку и 
рекламные рекламное освещение) с 20.30 до 21.30. На скидку приходит, что 
начало новой недели в Израиле начинается с заходом солнца в субботу. 
Может быть, вы сможете рассказать, что происходит в такое время, чем нас 
всех облучают? Как защитить людей от такого? Про экономию, мне кажется, 
нет смысла говорить, иначе бы каждую субботу нам отключали всем свет. 
           С уважением, Леонид Тылькевич. Минск. 
ОТВЕТ:  

Правильно! Про экономию – это просто вранье. Вы всегда помните, что 
среди так называемых «черных» есть умные и талантливые по своему люди. 
Они понимают то, что с ними происходит, и желание все вернуть в то 
состояние, которое было создано для них до 2012 года – присутствует. Вот это 
отключение электроэнергии (я не знаю, кто им «подсказал») направлено только 
на одно – попытку восстановления утраченной ими связи с Системой 
Управления. Они знают, что это НЕВОЗМОЖНО, но остановить их в этом то 
же, невозможно. Человек, каким бы он не был, живёт надеждой. Ну не будем 
им мешать! Пусть пробуют.  
 
28. ВОПРОС (Леонид Тылькевич) 

У меня такой вопрос. Мы видим только тот цвет, который отражается от 
предметов. То, что поглощается, мы не видим. Расскажите, пожалуйста, что 
такое тень? Всё что попадает в неё или уменьшает свой цвет и становится 
тёмным (серым, как Луна, на которой нет цвета и всё серое). 
ОТВЕТ:  
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НАША ВСЕЗНАЮЩАЯ ВИКИПЕДИЯ говорит, 
что тень, это пространственное оптическое явление. Но 
это несколько не так. Я понимаю, что Белорусы самые 
«пытливые и нетерпеливые», подождите выхода 16 
главы, в которой я подробно затронул и этот вопрос. 
Над Белоруссией тени не будет, уверяю Вас.  
 
29.ВОПРОС  (Виктория Голубева) 

Здравия желаю, Фёдор Дмитриевич 
У меня вопросы  по слоям атмосферы. Я живу в г. 
Астрахани. Город находится ниже  отметки Уровня Моря 
на 25-28 метров. Получается в Гидрофонном слое (слой №3 , h= -1280-0). В 
статье Макова Б.В. «ОСНОВНЫЕ ФУНКЦИИ СЛОЁВ АТМОСФЕРЫ» 
сказано, что в  течение переходного периода слой будет ликвидирован. 
Хотелось бы узнать: 
1.Как это расположение и сам слой влияют на Человека сейчас. 
2.Как это изменение в слоях атмосферы  может отразиться на людях, 
проживающих на территории ниже Уровня моря? 
Благодарю! 
ОТВЕТ:  

Все процессы взаимосвязаны и сегодня происходят только в рамках 
восстановления Системы Жизнеобеспечения Человека. Всё, делается только 
относительно Человека. Землетрясения, цунами, катаклизмы и прочее – только 
в рамках восстановления Человека такого, каким он был до интервенции.  
Поэтому подобные вопросы должны рассматриваться не так что-то, где то 
будет уничтожено (это Маков дал кусочек физики процесса) а рассматриваться 
в том ракурсе, что для воссоздания Человека делается все то, что НУЖНО  
делать и независимо от того, где он проживает – ниже или выше уровня Моря. 
Если (по каким то причинам) проживание в Астрахани станет для людей 
НЕЦЕЛЕСООБРАЗНЫМ с точки зрения Системы Жизнеобеспечения, то 
просто «пройдёт команда» и люди сами покинут эту территорию. Причём все 
это будет сделано (сотворено) БЕЗБОЛЕЗНЕННО для людей в полном 
понимании этого слова.  
 
30.ВОПРОС (Дмитрий Ворожцов) 

Уважаемый Фёдор Дмитриевич! 
Есть ли у вас книга «Иисус Христос – Языческий Бог», и если да, когда придёт 
время, чтобы её опубликовать, пусть и на английском? Думаю, желающих её 
перевести найдётся сполна. 
ОТВЕТ: 

У меня нет этой книги, и я ее не читал. Но, наверное, это поправимо.  
 
31.ВОПРОС (Дмитрий Ворожцов) 
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Глазьев очень точно и жёстко расписывает критичность ситуации в 
экономике России, а также пути выхода из сложившейся ситуации и срочность 
этого выхода, при этом являясь советником президента. Из того, что я у него 
читал и смотрел ясно, что нужно уже сейчас менять финансовую политику ЦБ. 
И как недавняя новость, как ЗНАК для нового года – ВВП заменил указом знак 
орла на монетах на герб РФ. Значит ли это, что в этом году следует ожидать 
нулевой ставки защищающих таковую новую политику ЦБ и на других 
финансовых полях сражения? 
ОТВЕТ: 
     Уверен, что нет. Никакой поспешности в вопросах решения с финансовой 
системой, на мой взгляд, быть не может, как бы мы все не хотели. Корень зла 
не в системе, а в людях ее поддерживающих.  
 

32.ВОПРОС (Дмитрий Ворожцов) 
На одной из встреч с читателями Н.В. Левашов сказал, что возможно 

Светлана сама допишет книгу.  Что это означает в наше время, когда Николай 
Викторович ушёл? Действительно ли будут книги от Светланы? Или будущее 
уже изменилось? 
ОТВЕТ: 
        Что такое – книги от Светланы? Сидит Светлана на «небесах» и 
продолжение пишет? А на чем пишет? Там ни бумаги, ни компьютеров нет. Вот 
Мстислав Ростропович (мой хороший друг) спросил как-то своего друга, 
композитора Альфреда Шнитке – «скажи Альфред, а как ты пишешь такую 
потрясающую музыку? НЕ я пишу, МНОЙ пишут…» – ответил композитор. 
Это решается приблизительно так, если появится ЦЕЛЕСООБРАЗНОСТЬ в 
этом. Н. Левашов ведь то же сказал, что третий том «Зеркала моей души» будет 
дописан. Вот он и «дописывается».  
 
33.ВОПРОС (Дмитрий Ворожцов) 

Цитата из «P.S.» книги «Откровение» 
Светланы Левашовой (опубликованной Байдой, без 
точек): «Так вот, все фотографии Светланы и после 
её гибели остались живыми… Вполне возможно, 
это связано с тем, что я «привязал» её сущность к 
себе, как она просила, а вполне возможно и 
потому, что её тело было восстановлено и 
находится в Лунной долине, где обитают все 
восстановленные наши друзья, после того, как они 
погибли в этой невидимой войне с паразитами». В 
связи с этим вопрос, для чего восстановлены 
тела? И доживём ли мы до того момента, когда 
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они будут не просто «восстановленными телами», а уже живыми людьми? 
ОТВЕТ: 
           Здесь нужно понимать, что такое Восстановление тела и нахождение его 
в Лунной долине. Многие вещи у Н.Левашова нужно внимательно «разбирать» 
в контексте своих Знаний и тогда ответ сам и ПРОЯВЛЯЕТСЯ. Я уже говорил, 
что на Луне ни кто из людей никогда не был и быть НЕ МОЖЕТ, но это не 
говорит о том, что Человек НЕ МОЖЕТ там быть (несколько в другом 
обличии для своей Сущности). Вот это и имел ввиду Н.Левашов, а не Д.Байда, 
который хотел открытием точек (сам ничего в этих ранее скрытых текстах не 
понимая) показать свою значимость и «величие». А получается – полное не 
знание и… даже писать об этом не хочу. В книге (третьем томе) прочитаете.   
    
33.ВОПРОС (Дмитрий Ворожцов) 
        Будут ли нам известны, открыты труды, знания, сведения, биографии 
друзей Левашова Н.В.? В его биографии были упомянуты: Давид, Эдуард, 
Незнакомец, Сол, Арно, шейх Амаль (плюс, как мы знаем, это Маков Б.В., 
Хатыбов А.М., Морозов Н.А. и ВЫ.) Может кто-то ещё. Также интересно 
подробнее об их спецоперациях ими проводимых как единой команды, о 
функции каждого.  
ОТВЕТ: 

На мой взгляд – великая беда людей в том, что… им любопытно и 
интересно, не зависимо от того, что может повлечь такой интерес. Особенно 
про «спецоперации». Главное – люди, которых вы упомянули и не упомянули – 
делают то, что должны делать, не заботясь о своей популярности и значимости. 
Про Друзей Н. Левашова, я рассказал только то, что стало целесообразным. 
Уверен, что со временем, все, о чем Вы спросили, будет возможно.  

34.ВОПРОС (Дмитрий Ворожцов) 
Планируется ли третья серия статей «Знания от Начала»? Если да, то какой 

направленности они будут?  
ОТВЕТ: 

Конечно же, планируется. Только нужно еще и статьи подобрать из 
изданных уже и новые написать, в соответствии с требованиями людей в 
ПОЗНАНИИ. Вот что Важно. Но сначала, я все же, закончу книгу (которая то 
же, я теперь это понимаю) будет иметь впоследствии  
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ПРОДОЛЖЕНИЕ: 
 

Благодарю Всех за вопросы. Надеюсь, что любопытство в той или 
иной степени удовлетворил. А если что-то будет Вами взято из ответов для 
СВОЕГО Познания – буду счастлив. 

01 апреля 2016 года 
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